

平成24年度 予算が決まりました

経常収支黒字を確保するも高齢者医療制度への納付金は対前年度2億5,000万円の大幅増

先の組合会において、当健保組合の平成24年度予算と事業計画が可決・承認されましたので、その概要をお知らせします。

健保組合を取り巻く状況

- 公費投入がなければ、医療保険制度は崩壊

先ごろ政府は、「社会保障と税の一体改革大綱」を閣議決定しました。その中には、短時間労働者への健康保険等の適用拡大など、健保組合への負担がさらに拡大するようない案も含まれています。全国の健保組合の財政は、高齢者医療制度が改正された平成20年度以降、急激に悪化しており、平成22年度には過去最高の4・1・5組合（全健保組合の約3割）が保険料率を引き上げました。それでも平成23年度は全国の健保組合のうち約9割が赤字で、総額で6,089億円が見込まれています。

また、全国健康保険協会（協会けんぽ）兵庫支部も平成24年度の保険料率を千分の95・2から千分の10・0へ引き上げを決めおり、3年連続の保険料引き上げという厳しい状況に追い込まれています。もはや、決して楽観できる状況ではありません。な

各保険者の経営努力だけでは対応できない状況であり、十分な公費の投入とそのための安定財源の確保を図る施策を講じないと、医療保険制度は崩壊してしまいます。

平成24年度予算の状況

経常収支は
2,279万4千円の黒字

主な収入である保険料については、前年度同様、被保険者数と平均標準報酬月額が増加する見通しであり、前年度決算見込比5,000万円増の35億7,800万円を見込んでいます。単年度の収入を表す経常収入合計では、35億9,550万8千円となっています。

一方、支出においては医療費などの保険給付費は前年度決算見込比1億1,723万7千円増の18億4,917万1千円を見込んでいますが、高齢者医療制度への納付金等は前年度比2億5,233万8千円の大増の16億1,123万円となっています。この2つの支出だけで保険料収入の97%に達しています。その他、保健事業費などを合わせた経常支出合計では、35億7,271万4千円となっています。

財政の健全性を示す経常収支差引額は、2,279万4千円の黒字予算となっていましたが、今年度は診療報酬の改定（増額）も行われ、また特定健診・特定保健指導の実施により支出が増大する可能性があり、決して楽観できる状況ではありません。な

健保組合を取り巻く状況

- 公費投入がなければ、医療保険制度は崩壊

平成24年度予算の状況

介護保険料率は千分の12・2から千分の13・6へ引き上げ

介護保険制度は市町村が運営を行い、健保組合は介護保険料の徴収を行っています。介護保険料率は、行政当局から通知されると対応するため千分の13・6（前年度は千分の12・2）となりました。

平成24年度予算の状況

介護保険料率は千分の12・2から千分の13・6へ引き上げ

